



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	02/02/2023	LEGISLATIVO

HAY RECONOCIMIENTO PROFUNDO

Critican trato que se le ha dado a Cuauhtémoc Cárdenas

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx



Hay un reconocimiento profundo de lo que significa para México, de su congruencia.”

SALOMÓN CHERTORIVSKI
DIPUTADO DE MOVIMIENTO
CIUDADANO

“Además, al ingeniero hay un reconocimiento profundo de lo que él significa para México, de lo que significó para la transición democrática, de su congruencia. Lo primero es que la forma en que el Presidente lo trata en su mañana

Como “denigrante y dolorosa” calificó Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano, la forma en que el Presidente trató al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas a quien llamó “adversario” en su conferencia matutina.

“Yo lo admiro y respeto, le tengo una profundísima estima. He tenido la oportunidad de aprender junto a él, he sido afortunado de poder ser colaborador en el mismo gobierno que él, viajar con él a promover la ciudad de México, he tenido muchísima oportunidad de convivir.



Foto: Archivo

Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano.

es francamente molesta, denigrante, dolorosa para el ingeniero y para el respeto a la historia de este país que el mismo Presidente dice todos los días que respeta tanto, la historia de México”, señaló el legislador en entrevista con

Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

En tanto, el senador Dante Delgado reprochó la ingratitud del Presidente con el llamado líder moral de la izquierda.

“No me atrevería a poner una razón en la decisión del ingeniero (de ya no participar en el proyecto Méxicolectivo), quien siempre ha sido un hombre vertical y si él dice que hay consideraciones políticas, pues se la tomo al costo. Lo único que sé de facto y lo puedo decir con toda objetividad es que algo de cerca de año y medio que nos reunimos más o menos de manera bimestral, él estuvo físicamente en prácticamente todas las reuniones, opinó, participó y hasta donde yo tenía conocimiento sí estaba en su interés estar con nosotros el lunes, eso lo puedo decir con toda claridad y transparencia”.